
平成２７年度「医学部進学ガイダンス」実施報告書 

（いばらき版サイエンスハイスクール事業） 

Ｒマスト委員会 

 

１ 日 時  平成２７年９月２０日（日）１３：３０～１５：３０ 

２ 場 所  本校 飛龍館 

３ 講 師  駿台柏校 校舎長 斉藤 剛 先生 

４ 参加者  １２名（医学特別ゼミ登録生徒６名，保護者３名，教員３名） 

５ 生徒感想 

 

・高１，２でできる受験対策は日々の予習・復習の徹底だと言われ，今までわかっていたけれどやらな

かった自分にとても後悔しました。 

 「当たり前のことをやるか，やらないか。」 この言葉が一番印象に残りました。 

 

・勉強に対する考え方が改まりました。テスト勉強だけでなく，授業の予習や復習をきちんとこなし，

復習にじっくり時間をかけていきたいです。 

 

・１年だから，と，あまり大学入試について積極的に知ろうとはしてこなかったが，今日の話を聞いて，

知るのに早すぎることはないとわかった。 

 

・大学についての知識はなかったので，たくさんの情報を得ることができて，役に立ちました。センタ

ーでは満点を目指せるようにしたいので，今からコツコツと勉強を積み重ねていきたいです。 

 

・自分ではこんなにたくさんの大学のデータを集められないので，資料をもらえてとてもうれしかった

です。「医学部受験をするなら９０％以上」と言われて，とてもひやっとしました。学校のテストでも９

割を取れていないのに，全国レベルでいきなり９割なんて取れるはずがないと思います。だからこそ，

今，１年生のうちに苦手をつぶそうと思います。 

 

６ 担当者報告 

 

 駿台柏校の校舎長をこうして何度も本校に迎えることができるというのは，ありがたいことである。

斉藤先生自身の豊富な指導経験と，駿台予備学校の膨大な資料は，圧巻である。講演は，１，２年生と

その保護者に向けたものであり，今のうちにすべきことから，各大学の入試の詳細に至るまで，濃密な

内容だった。講演終了後には，斉藤先生が一人ひとりのそばに行って質問に答えてくれた。この講演で

受けた刺激を忘れず，医学部合格に向けてますます頑張ってほしい。 


